



## **El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura mantiene una reunión de trabajo con la Comunidad de Regantes de Campo de Cartagena**

**24.febrero.2022-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea acompañado por el Comisario, Francisco Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad de Regantes (CR) de Cartagena, encabezada por su presidente, Manuel Martínez.

La Comunidad de Regantes ha pedido información sobre el expediente CSR-16/2019 de Concesiones del agua procedente de la planta desaladora de Torrevieja (Alicante) y los criterios a aplicar por el organismo de cuenca en las concesiones a las diversas CCRR que han concurrido al citado expediente concesional.

En este sentido, desde la CHS han informado a los comuneros cartageneros que los criterios, como no puede ser de otra manera son los derivados de la planificación vigente, para lo cual es relevante el informe de compatibilidad, que delimita los volúmenes máximos compatibles, y luego los criterios que figuran en el plan de cuenca con su orden de prioridades, así como el conjunto de volúmenes de otras procedencias que se aplican sobre los perímetros de riego afectados. El organismo de cuenca ha asegurado que los expedientes se encuentran próximos a finalizar su tramitación, tal y como se ha venido informando a otras CCRR.

Por otro lado, también se ha tratado el articular mecanismos de coordinación fluidos entre el organismo de cuenca y la comunidad de regantes a los efectos de que esta se constituya en una vía de comunicación eficaz con los comuneros, en el procedimiento de acreditación de las medidas cautelares aplicadas en la masa de aguas Campo de Cartagena. Se ha informado igualmente que en el próximo mes se iniciará el procedimiento de constitución de la Comunidad de Usuarios del acuífero mediante la publicación en el BOE de los censos de aprovechamientos inscritos en el registro a fin de proceder a la información pública preceptiva que se constituye en la normativa, como el primer paso a realizar.

Desde la CHS han aconsejado a los comuneros cartageneros, y en general a todos los agricultores, máxima prudencia en los consumos de agua que debe de empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles de cara al inicio de las próximas campañas.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.